



Ohne Gefäße ist alles nichts.

Kein Organ Ihres Körpers funktioniert ohne Gefäße. Wir Angiologinnen und Angiologen kümmern uns um diese Lebensadern, als Spezialisten für Arterien, Venen und Lymphgefäße. In der Praxis und im Krankenhaus. Alles aus einer Hand.

Als internistisch ausgebildete Ärztinnen und Ärzte sind wir Ihre Ansprechpartner für die Diagnostik von Gefäßerkrankungen und deren Risikofaktoren. Wir erstellen individuelle Therapiepläne und kümmern uns um Ihre Nachsorge.

Therapien, die an morgen denken – das ist unsere Stärke!

